



春満開の中、令和7年度が始まりました！

満開に咲き誇る桜に見守られながら、4月7日（月）令和7年度のスタートを迎えました。朝、いつものように通学路に立っていると、3月の修了式からたった10日余りとは思えない程、大きく成長を感じる子供たちが登校してきました。あいさつの声も今まで以上に弾み、新年度を迎える真新しい気持ちとやる気が伝わってきました。また、校長2年目を迎える私の『やる気スイッチ』を押してくれたように感じました。

1時間目は、体育館で着任式と第1学期始業式を行いました。今年度、新たに5名の職員が上成小学校に着任しました。着任者の紹介が終わると、6年生の岡 詩織さんが「児童代表お迎えの言葉」をととても上手に発表しました。続いて始業式です。新年度を迎えての校長講話では、今年度も昨年に引き続き、自分の目標と目標達成のための作戦を立てることと、1日も早く行動にうつすことの大切さについての話をしました。どの学年も真剣に話を聞くことができました。続いて教科書授与では、全校の代表として6年生の牧 倫太郎さんに教科書を壇上で渡しました。児童代表の言葉では、6年生の塩飽 紗都海さんが、最上級生としての意気込みを力強く発表しました。そして、いよいよ「担任発表」です。今年度も担任の発表は後の楽しみにとということで、担任以外の先生から発表しました。いよいよ担任の発表となると、子供たちのワクワク、ドキドキが壇上まで伝わってきました。なかよし学級からスタートし、2→6年生の順で発表しました。（1年生は、入学式まで秘密です。）どのクラスも発表を聞く子供たちの表情を見ると、担任の先生との新たな1年間の始まりへの期待感が伝わってきました。

上成小学校の教育について

本年度も合言葉は『かがやけ！上成小学校の子供たち』ということで、

- ☆「か」：かんがえる子
（よく考え、工夫する子供）
 - ☆「が」：がんばる子
（進んで取り組み、やり抜く子供）
 - ☆「や」：やさしい子
（素直で、思いやりのある子供）
 - ☆「け」：げんきな子
（明るく、活力のある子供）
- を目指す児童像としてがんばります。

新しい職員の紹介

年度始めの移動により、以下の5名の職員が着任いたしました。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

中島	亜寿紗	（万寿東小より）
岡部	紗希	（葦高小より）
谷脇	真莉子	（井原市立出部小より）
高木	萌	（新採用）
東谷	愛	（新採用）



本年度もよろしくお願ひいたします。

昨年度に引き続き、校長をさせていただきます平田諭明です。今年度も、子供たちが安心・安全に通える学校と子供たちが生き生きと主体的に活躍する明るく元気な学校をめざします。また、学校と家庭と地域が密に連携していきたいと思ひます。今年度も、保護者の皆様の御理解と御協力をお願ひいたします。



令和7年度 入学式

以下の日時で行います。なお、この日は5・6年生のみ登校し、式へは6年生だけ参加します。2～4年生は家庭学習の日となります。

4月9日（水）午前10時より

